

Monatsrückblick April

Hallo alle zusammen und herzlich willkommen zum Monatsrückblick April.

So kunterbunt wie der März endete ging es im April weiter. Die Osterzeit wurde mit weiteren Angeboten „geschmückt“.



Der Regen konnte den Kindern die abschließende Eiersuche nicht vermiesen.

Den Abschluss bildete das gemeinsame Frühstück mit Kindern und den Familien. Selbst



Hier in Wichtelhagen ist immer eine ganze Menge los. Gerade erst wurden Eier gesucht und jetzt gibt es jeden Vormittag einen Singkreis. Die Liederwoche in Wichtelhagen ist gestartet. Jeden Tag werden alte und neue Lieder gesungen. Dazu wird auch mal getanzt oder gesungen.

Zum Ende diesen Monats startete das neue Projekt in Wichtelhagen. Und wie es hier so üblich ist, wurde in einer Kinderkonferenz über das Thema abgestimmt.



Die Entscheidung ist auf das Thema TIERE gefallen. Die ersten Angebote dazu konnte ich auch schon beobachten. Im Mittagskreis wurde die Geschichte von Peter und der Wolf gelesen und gehört.



Wisst ihr eigentlich, dass sich hier jedes Kind auch etwas zum Geburtstag wünschen darf. Da haben die Kinder echt tolle Ideen. Die Wünsche gehen von Schwimmen, Besuch eines Spielplatzes mit Röhrenrutsche bis hin zu Schatzsuche.



Einmal im Monat gehen die Kinder aus Wichtelhagen Müll sammeln. Dabei treffen sie sich mit anderen Kindern aus Einrichtungen des KITaZirkels und beseitigen das, was andere liegen lassen. Einfach toll!



Ich bin gespannt, was ich euch vom Monat Mai berichten kann.

Bis bald.